

市政はどれだけ市民の願いにこたえたのか市民のくらしを支えることが必要

3月定例会市議会が23日新年度予算などを採決し閉会しました

3月定例会市議会は23日本会議を開き、新年度の沼田市一般会計予算、特別会計予算6件、水道事業会計予算、予算関連条例10件について、予算審査特別委員長の委員長報告、討論、採決がおこなわれました。

日本共産党市議団は、農業委員の公選制を廃止し市長による任命の条例改正、市職員に人事管理を導入する条例の制定、新年度の一般会計予算、特別会計予算、水道事業会計予算に反対しました。

討論で大東議員は、中心市街地土地区画整理事業の抜本的見直し、保育料や給食費の無料化など子育て支援の充実、国保税の引き下げやだれもが安心して介護を受けられる制度の充実など、市民のくらしを支えることを求めました。

安心できる年金制度の確立を求める意見書と奨学金制度の充実を求める意見書を提出 戦争法廃止を求める請願は総務文教常任委員会で審議未了

3月定例会市議会に提出されていた「若者も高齢者も安心できる年金制度の実現を求める請願」は23日の本会議で、全会一致で採択され、年金支給開始年齢をこれ以上引き上げないこと、年金を毎年引き下げるマクロ経済スライドの廃止などを求める意見書案を全会一致で採択し、意見書を内閣総理大臣、厚生労働大臣あてに提出することになりました。

給付型奨学金制度を早期に創設することなどを求めた意見書案が全会一致で採択され、文部科学大臣などに意見書を提出することになりました。

総務文教常任委員会に付託された「戦争法廃止を求める」請願は、委員会審議で審議未了となりました。

真田丸展記念式典に草刈正雄さんと寺島進さんも出席

大河ドラマ真田丸と真田氏と沼田の関係を紹介する「上州沼田真田丸展」が20日、グリーンベル21ではじまりました。(来年3月末まで)

20日の記念式典には、真田昌幸役の草刈正雄さんと出浦昌相役の寺島進さんも出席しました。

20日と21日の2日間で、2,870人が来場しました。



代々神楽、人形芝居、歌舞伎など郷土の古典芸能を上演

第40回利根沼田伝承古典芸能祭が20日、利根沼田文化会館で開かれ、薄根代々神楽、沼須人形芝居、菻室獅子舞、平出歌舞伎(写真)など利根沼田の古典芸能7



団体が日ごろの練習の成果を披露しました。

沼須人形芝居は、留守の沼田城を守り、人を思いやる小松姫をえがいた「小松姫物語」を上演しました。

2016年3月27日

NO. 475

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 Tel.23-1519 部内資料



さらしても「日米同盟優先」という異常な姿勢を示しました。日本共産党など野党5党は、衆議院に戦争法廃止法案を2月19日に共同して提出しましたが、早期の審議入りこそ求められています。

安倍首相は先の自民党大会で、安保法制(戦争法)を廃止したら「日米同盟のきずなは大きく損なわれる」と述べるなど、廃止を求める国民の声を敵視し、国民の安全を危険にさらして、19日で半年となりましたが、アメリカが海外で起こす戦争への自衛隊の参戦に道を開く戦争法に国民の批判と怒りは広がりをを見せています。戦争法廃止や立憲主義の回復を求める行動は、今でも大きなうねりとなって広がり、大規模な集会やデモが全国各地でおこなわれ、戦争法の廃止を求める「2000万署名」は、全国各地で広範に取り組まれています。

こんにちは 大東のぶゆき です



続ぶらい散歩 めまた道 薄根地区あれこれ 特別編その二

利根風穴

群馬絹遺産に登録されている利根風穴は、明治4年(1871)蚕種を貯蔵したのがはじまりです。

明治39(1906)年には、田村浦次郎はじめ14人が、

知事あてに蚕種貯蔵場をさらに充実させるための申請が出され、県から技師が調査に来ました。

利根風穴は、第2次世界大戦中の物資統制令により、不振に陥りましたが、今でも当時をしのぶ石垣が残っています。



薄根の大クワ

国指定天然記念物の薄根の大クワは、四釜川沿いの畑のなかにあり、ヤマグワとしては日本一の巨樹です。

真田伊賀守が改易されたのちの再検地では、標木にされました。

